

A propósito de William Nordhaus

Martes, 16 de Octubre de 2018 - Id nota:800180

Medio : El Mercurio
Sección : Economía y Negocios
Valor publicitario estimado : \$1517880.-
Página : B4
Tamaño : 12 x 14

[Ver completa en la web](#)

Análisis



CLAUDIO BONILLA
Ph.D. y profesor titular de la Universidad de Chile

A PROPÓSITO DE WILLIAM NORDHAUS

La semana pasada se entregó el Premio Nobel de Economía, y uno de los elegidos por integrar el cambio climático y la variable ambiental al estudio de la macroeconomía de largo plazo fue William Nordhaus, profesor de la Universidad de Yale.

Cuando supe que Nordhaus fue el elegido, me puse muy contento. Supuse que sus ideas seminales sobre la teoría económica de los ciclos políticos, desarrolladas a mediados de los 70, se volverían más conocidas por quienes no son especialistas, debido a que tienen repercusiones prácticas y responden a las inquietudes e intereses de nuestra élite política y parlamentaria por entender, por ejemplo, por qué para un gobierno de centroderecha es tan importante mantener las cuentas fiscales en orden y controlar la inflación; y por qué un gobierno de centroizquierda tiene el foco puesto en el gasto social y en evitar el desempleo. El aporte de Nordhaus ha sido clave en el desarrollo de la teoría de la elección pública posterior, la que asume que el Gobierno no es necesariamente un actor benevolente preocupado por sus ciudadanos, sino que más bien actúa como un político egoísta, que tiene como principal objetivo perpetuarse en el poder, reeligiéndose.

 **EN INTERNET**

Lea la columna completa en "Opinión" en www.eyn.cl